

DAS F.A.T. ICE RACE UND DIE ICE WEEK IN ZELL AM SEE-KAPRUN

Das F.A.T. Ice Race ist nach 3 Jahren zurück in Zell am See-Kaprun und präsentiert am Samstag, 27. Januar 2024 - erstmals unter der Fahne von F.A.T. International - ein vielfältiges Starterfeld von historischen und modernen Fahrzeugen. Mit rund 100 Teilnehmern aus 14 Nationen bei den Wettbewerben ist die Nennliste geschlossen.

Inspiziert durch den legendären Porsche 962, der im Jahr 1994 im F.A.T. Branding die 24 h von Le Mans gewann, referenziert F.A.T. auf den Vibe und die Ästhetik der 80er und 90er Jahre. Die Ticketbesitzer erwartet ein vielfältiges Starterfeld, bestehend aus Fahrzeugen 22 unterschiedlicher Hersteller, 8 verschiedenen Buggys sowie 30 Paarungen für das legendäre Skijöring. Nachdem aufgrund der überwältigenden Resonanz ein zusätzliches Ticketkontingent freigegeben wurde, ist die Veranstaltung nun restlos ausverkauft.

BOLIDEN AUF EIS: DAS PROGRAMM AM RENNTAG

Die Veranstaltung, die auf dem Flugplatzgelände in Zell am See stattfindet, bringt begeisterte Fans vor spektakulärer Kulisse zwischen Gletscher, Berg und See zusammen und bietet Motorsport zum Anfassen. Zuschauer und Fans können hautnah verfolgen, wie Amateur- und Profirennfahrer unter extremen Bedingungen um die beste Performance auf Eis konkurrieren. Neben den Wettbewerben begeistern sehenswerte Showfahrten und für Motorensound am Himmel sorgt Red Bull mit der spektakulären Flying Bulls Show. Zudem lässt Red-Bull-MotoGP-Star Dani Pedrosa auf seinem spikebereiften MotoGP-Bike die Herzen der Zweirad-Fans höherschlagen und sorgt für eine einmalige Show auf dem Eis. Den krönenden Abschluss des F.A.T. Ice Race bildet eine exklusive Aftershowparty auf der Burg Kaprun. Für die Anreise zum Eventgelände wird die Nutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln sowie das Bilden von Fahrgemeinschaften empfohlen.

ERSTKLASSIGE EVENTS IM RAHMEN DER F.A.T. ICE WEEK

Von Mittwoch, 24. Januar bis Sonntag, 28. Januar findet im Vogtturm in Zell am See die große Studio F.A. Porsche Sonderausstellung statt. Die Ausstellung präsentiert den Werdegang und das faszinierende Oeuvre des Studios, das seit 1974 in Zell am See ansässig ist. Die Ausstellung ist jeweils von 14:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. Für angemessene Stimmung findet am Freitag, 26. Januar von 18:00 bis 22:00 Uhr auf dem Vorplatz des Ferry Porsche Congress Centers die Warm Up Party mit DJane Dominique Jardin, einer Ausstellung diverser Porsche Modelle und zahlreichen Foodtrucks statt.

Weitere Informationen zum Event: zellamsee-kaprun.com/fat-ice-race

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH
Christina Schaireiter, BA
+43 6542 770 28
c.schaireiter@zellamsee-kaprun.com
www.zellamsee-kaprun.com